

RUMMAH Program Study DIII Kebidanan NIM.170 154010058	Dosen pembimbing Dr. Zakkiyatus Zainiyah, M.Keb NIDN: 0723118401
<b>PENATALAKSANAAN JERAWAT PADA AKSEPTOR SUNTIK 3  BULAN DI BPM MUSDALIFAH,S.ST.,M.Mkes  SEPULUH BANGKALAN</b>	
<p><b>ABSTRAK</b></p> <p>Jerawat merupakan efek samping yang sering dialami oleh pengguna KB suntik 3 bulan jangka panjang. Diketahui jumlah akseptor KB 3 bulan sebanyak 50 akseptor, dan yang mengalami spotting 34% yang mengalami amenore 40% yang mengalami berat badan 20%, yang mengalami timbulnya jerawat sebanyak 3 orang dengan persentase 6%. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis penatalaksanaan jerawat pada akseptor suntik 3 bulan di BPM Musdalifah, S.ST.,MM.Kes sepuluh bangkalan.</p> <p>Metode yang digunakan dalam penelitian adalah pendekatan desuikriptif studi kasus, penelitian dilakukan di BPM Musdalifah S.ST.,MM.Kes Kabupaten Bangkalan pada tanggal 22 April sampai 28 April 2020 dengan subjek penelitian ini, menggunakan dua partisipan yaitu (2 kasus pasien) dengan masalah kebidanan yang sama yaitu akseptor suntik 3 bulan dengan timbulnya jerawat. Metode pengumpulan data dengan menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu keluarga dan bidan. Analisa data dilakukan sejak peneliti di lapangan, sewaktu pengumpulan data sampai data terkumpul.</p> <p>Analisis yang ditemukan bahwa kedua partisipan mengalami jerawat. Hasil pengkajian pada partisipan 1 bagian wajah terasa gatal, bintik merah dan timbul jerawat, sedangkan pada partisipan 2 merasa dibagian wajah terdapat benjolan kemerahan pada jerawat. Didapatkan hasil setelah melakukan penatalaksanaan anjuran mengurangi makanan yang berlemak, membersihkan wajah secara konsisten pada partisipan 2 lebih cepat sedangkan pada partisipan 1 jarang melakukan anjuran yang diberikan.</p> <p>Saran untuk bidan agar memberikan konseling tentang timbulnya jerawat pada akseptor KB suntik 3 bulan. Diharapkan ibu rutin melakukan anjuran mengurangi makanan berlemak, dan membersihkan wajah dengan konsisten agar jerawat tidak timbul kembali</p>	
<p><b>Kata Kunci : Akseptor, Jerawat, Suntik 3 bulan</b></p>	